



Estimadas familias:

De acuerdo con lo establecido por la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPD) y el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) de 27 de Abril de 2016, le informamos que los datos personales aportados serán tratados por HAURTXOA SLL con CIF B31892003 y domicilio en Ugarrandia 10 - 31620, Huarte (Navarra), empresa gestora de las Escuelas Infantiles Municipales de Huarte.

La finalidad del tratamiento es la gestión de los datos de padres, tutores y/o personal autorizado para el cobro de cuotas, comunicaciones varias, reuniones de seguimiento, consultas y tutorías y prospección comercial.

Los datos personales proporcionados se conservarán hasta la finalización de la relación contractual y, posteriormente, durante los plazos legalmente exigidos.

Así mismo, le informamos que sus datos podrán ser comunicados a la Administración tributaria, bancos, cajas de ahorros y cajas rurales; Administración pública con competencia en la materia y otras asociaciones para fines de difusión, justificación de subvenciones y/o memoria.

Le comunicamos, además, que los datos relativos a sus criaturas son también responsabilidad de HAURTXOA S.LL., y cuya finalidad es la gestión de matriculación, educación y cuidados varios, realización de seguimientos, control de alimentación y control del historial de vacunaciones, alergias, intolerancias, control de hábitos, rutinas diarias y posibles publicaciones de fotografías en la empresa. Así mismo, le informamos que estos datos podrán ser cedidos, siempre protegiéndolos adecuadamente, a Entidades Aseguradoras, y Entidades Sanitarias y a otros Órganos de la Administración Pública.

Les recordamos que cualquier persona tiene derecho a solicitar el acceso, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, oposición o derecho a la portabilidad de sus datos personales, escribiéndonos a la dirección de nuestras oficinas, o enviando un correo electrónico a eihuartehe@huarte.es, indicando el derecho que desea ejercer.

Tendrá derecho igualmente a retirar el consentimiento prestado en cualquier momento. La retirada del consentimiento no afectará a la licitud del tratamiento efectuado antes de la retirada de dicho consentimiento.

Tiene derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de control si considera que pueden haber sido vulnerados sus derechos en lo concerniente a la protección de sus datos personales.

En caso de no contar con su consentimiento, le informamos de que ello conllevaría la imposibilidad de admitir a su hijo/hija en nuestro centro, dado que nos sería imposible ofrecerles un servicio de calidad en nuestro centro.

La firma del presente documento implica el consentimiento expreso e inequívoco a las cesiones mencionadas en el apartado anterior.

Aprovechamos la ocasión para enviarle nuestro más cordial saludo.

Fdo.: Eva Ibáñez Biurrun Y Marina Azkona Oroz

Directoras de las Escuelas Infantiles del Ayuntamiento de Huarte

Huarte, a..... de ..... 20...

---

Por la presente, D/Dª. .... manifiesta su consentimiento al tratamiento de sus datos de carácter personal por HAURTXOA S.LL, en los términos expresados en el presente documento.

Fdo: